

## **19. Stundenpaarlauf des ESV Lok zum Nikolaus am 04. Dezember 2016**

04-12-2016 09:07

Um die 40 Paare fanden sich zum nun schon 19. Nikolauspaarlauf des ESV Lok Dessau im Paul-Greifzu-Stadion am Sonntag ein. Bei herrlichem Sonnenschein aber recht frischen Temperaturen und teils glatter schmieriger Laufbahn mussten sich die Paare wechselweise immer eine Runde um die Bahn bewegen, um herauszufinden, welches Paar innerhalb einer Stunde die meisten Runden bzw. Kilometer schafft.

Aufgrund der parallel stattfindenden Hallenbezirksmeisterschaften konnten unsere LAC-Vorjahressieger diesmal nicht gemeinsam antreten. Mike Sparfeld startete in der Halle, also suchte sich Stefan Horváth mit Thomas Tuchel einen anderen Laufpartner. Im stark besetzten Männerfeld gingen die beiden ersten Plätze mit über 18 Kilometern weg. Stefan und Thomas freuten sich am Ende über einen guten Platz 5.

Bei den Mixed-Staffeln war wie in jedem Jahr wieder alles hart umkämpft. Einzig Platz 1 zeichnete sich relativ zeitig ab, konnten sich doch mit Steffen Rarek und seiner Freundin gleich von Beginn an die Favoriten von den übrigen Mixed-Paaren absetzen. Beide gewannen schließlich überzeugend mit über 16,6 km.

Um den zweiten Platz kämpfte unser LAC-Paar Anke und Frank Ehrlich mit einem Paar aus Oranienbaum. Nachdem den Oranienbaumer im Vorjahr knapp vor den Ehrlich's einkamen, drehten die beiden LAC-Läufer diesmal das Blatt. Trotz der extrem kurzen Pausen, die von Frank's schnellen Runden herrührten, kämpfte sich auch Anke über die Zeit. Total erschöpft aber am Ende überglücklich schafften sie 15,05 km und belegten in der Mixed-Wertung den sehr guten 2. Platz.

Unsere beiden Ehrlich's hatten anschließend dann noch einmal Grund zum Feiern. Der ESV Lok Dessau wertete seine Lauftreffserie 2016 aus. Hier stand Anke in der Frauenwertung erstmals auf dem Siegertreppchen. Frank belegte hinter dem Zerbster Andy Baake bei den Männern den 2. Platz.

Mit diesen beiden tollen Ergebnissen beendet die LAC-Laufgruppe die Saison 2016 und hofft, dass das neue Jahr 2017 in Oranienbaum beim Silvesterlauf Anfang Januar wieder genauso erfolgreich starten kann.





